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伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

これからも応援される人で！ 

【野球部】 

 １回戦は桜浜中に３対２と劇的な逆転勝ち！見事な

チームワークでした。後半に投打がうまくかみ合いまし

た。２回戦は強豪二見中と対戦。惜しくも敗退しました

が、全学年のメンバーで戦い抜いた姿は立派でした。

３年生２人という中で、よくぞここまで頑張りました！ 

はまぐち 

７月２日(土)からスタートした伊勢度会地区予選が終盤にさしかかりました。 
野球部・男女ソフトテニス部・サッカー部、どのチームも炎天下で全力でした。これまでも話して
きたことですが、頑張っている人は「かっこいい」です。応援したくなります。 
大会が終わり、部活動が終了した３年生のみんな、大事なのはこれからです。今年度一つ目の
「着地点」は「次へのスタート地点」でもあります。１,２年生も３年生に続いてください。先生たち
みんなが信頼している３年生です。優しくて辛抱強い仲間がたくさんいます。 
１６日(土)・１７日(日)は本校関係種目の地区予選最終日です。体育館クラブのバレーボール
部、バスケットボール部、バドミントン部の健闘を祈ります！ 
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【サッカー部】…二見中との合同チーム 

 リーグ戦最初は小俣中に５対０でした。第２試合は

港中に１対０の惜敗。疲れの出てくる後半の時間帯

でも必死で攻守に走る姿には感動しました。体を張っ

てのガード、高いヘディング。見応えがありました。合

同チームで頑張り抜き、今大会で部活動を閉じます。 

すばらしい戦いぶりでした！ 

 

【女子ソフトテニス部】 

団体戦の初戦の相手は小俣中。ペアの頑張りが

チームの勝敗に関わるとあって、ボールを追う姿も

いっそう力強く見えました。大会のたびに強くなって

いく様子が実感できました。校舎前の臨時コートで

汗を流した見事な成果です。今大会で爽やかなチ

ームが活動を閉じます。名残惜しいです。 

【男子ソフトテニス部】 

優しいメンバーの声援がよく聞こえる団体戦で

した。度会中との初戦を粘り勝ち。２回戦に進むこ

とができました。「あいつならやってくれるはず！」

試合中にそんな声も聞こえました。互いにミスを

責めない穏やかさが特徴のチームでした。チーム

ワークのよさを後輩に引き継いでください！ 

※次号で後半の戦いぶりを紹介します！ 

柔道男子５０㎏級で 
 岡大翔さんが準優勝！
見事県大会へ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月８日(金)から高校野球三重大会が始まってい

ます。新聞に掲載された各高校の選手一覧に、伊勢

宮の先輩の名前を複数見つけることができました。  

特に３月に本校を卒業したばかりの高１の先輩の早

速のメンバー入りはすばらしいと感じます。甲子園につ

ながりますように！ 

河口悠真（伊勢工業）  西口航史（宇治山田） 

久保幸大（松阪商）    貞森雄太（伊勢） 

上田 遼（伊勢）                 ※敬称略 

高校野球でも先輩が活躍 ！ 
☆第１回学校評議員会開催☆ 

７月５日(火)に今年度最初の学校評議員

会を開催しました。学校評議員として、校区

の佐藤薫さん（校区青少年健全育成協議

会会長）、小林初美さん（南部地区民児協

会長）、濵畑任さん（PTA会長）に委嘱状を

お渡ししました。 

今年度の学校経営方針についてご理解い

ただき、引き続き教育活動についてご意見

をいただくことをお願いしました。 

学校開放デーに合わせて、授業も参観い

ただくことができました。 

「学校開放デー」「個別懇談会」を終えて 

☆情報モラル学習☆ 
２年生の授業に教育研究所の

出口 ICT アドバイザーに再度ご

来校いただきました。真剣な学び

の姿勢を褒めていただきました。

自分でコントロールして機器を使

う賢さが大事です。 
☆熱中症対策授業☆ 

中村元養護教諭に全学年を対

象に日を分けて授業をしていただ

きました。暑さの続く中で熱中症

をいかに防ぐか、いざというときに

どう動くことが効果的かを教えて

いただきました。 

全てみんなの未来につながる学び ☆食育授業☆ 
中村栄養教諭に来校いただ

きました。１年生は「食品ロス」

について３年生は「栄養バラン

スの良い昼ご飯」についてとい

うテーマでした。心と身体をつく

る「食」について楽しく学び真剣

に考える時間になりました。 

ご来校ありがとうございました 

７月５日(火)・６日(水)の２日間、学校開放デーを実施させて

いただきました。コロナ禍の中にあり、ここ数年間は実施できて

おりませんでしたが、日頃の伊勢宮の子どもたちの様子を保護

者の皆さまに何とか直接見ていただきたいと考えました。学校参

観日のように特別な形はとらず、あえて「いつもの」授業を参観

いただきました。 

学年ごとに授業内容はもちろん、雰囲気も異なります。３年生

は、あと４ヶ月ほどで進路の方向性を決めなければなりません。

３年生になって特に姿勢がよくなりました。気合が入ってきまし

た。１,２年生にとっても中学校の３年間はあっという間です。さら

に授業を大事にしてほしいと考えます。 

７月１２日(火)・１３日(水)の２日間の個別懇談会にもご来校

いただきありがとうございました。新たな資源回収にもたくさん

ご協力いただきました。短期間にたびたびご来校いただき、心よ

り感謝申し上げます。 


